

L'ECOLE FREINET DEVRA-T-ELLE FERMER SES PORTES ?

Dans notre dernier numéro, nous avons expliqué à nos lecteurs pourquoi l'Ecole Freinet ne pouvait pas continuer à jouer son rôle avec des instituteurs nommés au barème et plus soucieux de leur entrée dans le département que des Techniques Freinet.

Depuis le départ, le 1^{er} janvier, du ménage nommé en octobre, nous fonctionnons à nouveau dans des conditions difficiles, avec des suppléants de passage. Nos charges actuelles, nos soucis de tous ordres — et la panne Rossignol nous en apporte sa part — ne nous permettent pas de tenir longtemps encore, pour un travail d'ailleurs sans efficacité ni signification.

Encore une fois, nous avons demandé à nos nombreux amis qui, en France et à travers le monde, apprécient et estiment nos efforts, d'intervenir auprès du Ministère français pour que soit publié sans retard le statut des Ecoles Expérimentales et que l'Ecole Freinet soit une de ces écoles.

Nous demandons en même temps que l'Ecole Freinet soit désormais non seulement une école expérimentale, mais aussi un séminaire de la Pédagogie Freinet.

Que tous nos amis agissent dans ce sens, soit directement auprès du Ministre de l'Education Nationale, soit par l'intermédiaire d'hommes politiques et de parlementaires.

Des appels peuvent être envoyés sur demande.

C. F.